



TELEPRENSA.ES

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA



“La semana que pasa” Miguel Martín, Teleprensa.es

ALMERÍA | GRANADA | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | 24 HORAS | SERVICIOS

PUEBLO A PUEBLO | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | UAL | MOTOR | FÓRMULA 1

▶ Almería ▶ Cultura ▶ Arranca el ciclo de homenaje dedicado a Rafael Alberti...

Buscar

Viernes, 19 de Marzo 2010

MULTIMEDIA | REGISTRARSE

ALMERÍA

TITULARES: ▶ El PSOE plantea la construcción de una Vía Verde desde...

Arranca el ciclo de homenaje dedicado a Rafael Alberti con el análisis de sus poemas romanos

Francisco Díaz de Castro ha hablado de “Roma, peligro para caminantes”, el primer gran libro de Alberti al volver a Europa y en el que se adentra con humor, amor y serena nostalgia en la ciudad más antioficial y antimonumental

19-03-2010 08:40



Público asistente a la primera jornada

ALMERÍA.- El magisterio del Catedrático de Literatura de la Universidad de las Islas Baleares, Francisco Díaz de Castro, especialista en poesía española contemporánea y en la Generación del 27, ha ilustrado hoy la primera de las sesiones del ciclo de conferencias organizado por la UAL en homenaje a la memoria del universal poeta gaditano Rafael Alberti. Díaz de Castro ha disertado sobre el poemario “Roma, peligro para caminantes”, considerado el mejor libro de Alberti al volver a Europa después de su largo exilio en Argentina y en el que el autor recrea la Roma más antioficial y antimonumental. Se trata de un libro vitalista, con múltiples perfiles pero que no oculta, sin embargo, la nostalgia de quien sigue siendo un exiliado político por sus ideas comunistas. Un libro, sin embargo, que contrarresta ese sentimiento proyectando dinamismo y humor, brillantez y desvergüenza, con un Alberti casi en estado de gracia.

Así lo ve Díaz de Castro, que esta mañana, ante un auditorio repleto de estudiantes (alumnos de la UAL y también de institutos de secundaria) ha ofrecido una interesante, enriquecedora y a ratos divertida conferencia sobre Alberti y sus poemas romanos. “La ciudad se perfila como un espacio vivo, en el que los siglos de arte se entrecruzan con los orines, con los perros y los gatos, con la más variada de las clases populares. Es un libro de libre, alegre y pagana madurez no alejada de la nostalgia y tristeza del exiliado político”, decía este Catedrático de Literatura, experto en la figura de Alberti.

OTRAS IMÁGENES



El poemario “Roma, peligro para caminantes” deja ver también esa parte del autor gaditano que ahora especialmente la naturaleza que rodeaba a su hogar en Argentina, a las afueras de Buenos Aires.

“Aquellos años romanos fueron para él años agrídulces. Fueron años de gran acogida, pero también duros porque María Teresa León comienza a estar mal. Hay en el libro la angustia incesante de un poeta alejado de su tierra que afronta el exilio en medio de gente sencilla y popular”.

Díaz de Castro ha abierto esta mañana el ciclo de conferencias en homenaje a Rafael Alberti, justo cuando se cumplen diez años de su fallecimiento. En la inauguración de las sesiones, a la que ha asistido el Rector de la UAL, el Decano de la Facultad de

COMPARTIR ESTA NOTICIA

COMENTAR

IMPRIMIR

ENVIAR POR EMAIL



Gran interpretación de Julio C. Ramírez y Mar Campa en la obra Tu ternura molotov



La Garnacha Teatro, de Logroño gana el XL Certamen Nacional de Teatro Aficionado de Albox

Alberto García-Alix, Premio Nacional de Fotografía, impartirá en Almería...

Costasol

Mejor tapa de Almería Migas del S. XXI sobre ratatouille de Verduras ha obtenido el Premio a la Mejor Tapa Especial en el certamen Ruta de las Tapas. Dicho de otra forma, la mejor tapa de Almería en 2010 se hace en el bar cafetería del hotel Costasol.



Acertado (4) Desacertado (0)

Juan Megino

Concejal de Urbanismo Juan Megino, concejal de Urbanismo, ha pedido cobrar más sueldo como concejal porque le han jubilado del SAS y ahora, como todo funcionario, pierde los complementos. No es momento para que un político se queje de lo poco que gana.



Acertado (4) Desacertado (0)

AGENDA

MAS LEÍDOS

ALMERÍA PUEBLO A PUEBLO

- ▶ La Guardia Civil encuentra el cuerpo sin vida de un varón en el vertedero de Albox
- ▶ Muere una niña de cuatro años tras ser atropellada por un camión en El Ejido
- ▶ La aparición de restos humanos en una obra municipal de Paterna del Río desata la polémica en el pueblo
- ▶ El doctor Ehud Kopeliovich avala cinco nuevas variedades de tomate en Almería
- ▶ Boicot a Renfe
- ▶ El alcalde de El Ejido valora que 'se hayan tomado medidas para evitar más filtraciones interesadas'

DESTACADOS

“reivindican el papel de la Poesía en el mundo actual; un papel que es de resistencia, sin duda, en este mundo tecnológico en el que todo cambia a ritmo vertiginoso. Esa reivindicación de que en tiempos tan convulsos como éstos la Poesía sigue siendo necesaria como expresión de compromiso con la gente y sus circunstancias, está en el germen de este ciclo de conferencias en homenaje a Alberti”.

Sin embargo, señalaba el Rector, el reto planteado es grande, “puesto que nos enfrentamos al desafío que supone adjetivar una leyenda, un poeta con unas dotes y un talento extraordinario, como pocos en la literatura española, y sin el cual el contexto literario de varias generaciones sería totalmente diferente. Organizar este ciclo de conferencias cuando se cumplen dos lustros de su fallecimiento, con las sabias reflexiones de quienes nos van a ilustrar con su conocimiento y magisterio, nos parecía la manera más apropiada desde la Universidad de honrar la memoria de este poeta y dramaturgo comprometido, pintor sensible y hombre de paz”.

El ciclo continuará esta tarde, con la conferencia que impartirá Juan Carlos Rodríguez (a partir de las 19:00 horas en el Salón de Actos de Cajamar), que analizará la poesía política del escritor gaditano. Catedrático de Sociología de la Literatura y de la Cultura en la Facultad de Filosofía y Letras de Granada, es especialista en el Siglo de Oro, en literatura hispanoamericana y en el análisis de la cultura posmoderna. Fue el padre y fundador del movimiento de profesores y poetas “La otra sentimentalidad” que nació en Granada a finales de los 70 y ha sido profesor de poetas como Álvaro Salvador, Luis García Montero o Javier Gea.

Para poder dejar comentarios debe estar registrado en la comunidad de teleprensa.

- <http://comunidadteleprensa.es>

Usuario:

Email:

Comentarios:

No hay comentarios

Hemeroteca de cultura			
Día	Mes	Año	
Null	Null	Null	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

[Anteriores](#) | [Siguientes](#)

Clausura del taller de teatro en Adra con la puesta en escena de Re-Evolución



La pedanía La Cueva del Pájaro de Carboneras celebra sus fiestas



El Brujo vuelve esta temporada a El Ejido con El Testigo



Arranca la V Semana Cultural con los alumnos de Danza Clásica y Española



El espectáculo de magia y humor Abracadabra llega a Roquetas

TELEPRENSA.ES PRINCIPIO

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA

ALMERÍA GRANADA MÁLAGA MÉRIDA BILBAO BURGOS FRANCISCO

CIUDAD SOCIEDAD DEPORTES CULTURA Y OÍO POLÍTICA ECONOMÍA OTRAS

Viernes, 19 de Diciembre 2009

Las organizaciones agrícolas de Almería piden que no se ratifique el acuerdo con Marruecos

TELEPRENSA.- Las organizaciones agrícolas de Almería han mostrado su rechazo al protocolo firmado por la Comisión Europea de cara al acuerdo de Asociación entre la UE y Marruecos.

El cien por cien de los taxistas de Almería secundó el paro contra la Ley Omnibus

TELEPRENSA.- El nuevo presidente de la general del taxi de Almería, Antonio García, ha confirmado que el cien por cien de los taxistas de la capital han secundado el paro convocado hoy contra.

Roquetas, único municipio de Almería que irá por libre a Fitor

TELEPRENSA.- El 36 aniversario de la Feria Internacional de Turismo de Madrid FITUR 2010, llega en un año en el que la crisis ha hecho mella en todos los sectores económicos de Almería.

El presupuesto de Carboneras para 2010 asciende a más de 15,87 millones

CARBONERAS.- En sesión extraordinaria celebrada hoy jueves, el Pleno del Ayuntamiento de Carboneras ha aprobado con los votos a favor del PSOE, y los negativos de la oposición, el presupuesto.

Centro de prostitución

La Policía ha actuado y parece que de manera contundente, contra las redes de prostitución que, imponentemente, abren locales, se anuncian en periódicos y delimitan los barrios en los que se instalan. Es una buena noticia.

Juan Migales

En febrero de 2010, Juan Migales, socio de gobierno del alcalde Rodríguez Comendador, quiere una sentencia de nulidad contra lo que pide el propio sector. Parece que Ayuntamiento está decidido a gestionar la ciudad contra los deseos del ciudadano.

Te desearé que pagues mejor

Hace unos días un amigo me contaba una anécdota bastante graciosa. Hacía unas semanas su compañera había participado en una reunión entre un señor, entidad y como llamamos también, de...

José Saldaña, Intendencia en

Internet libre

Por motivos vacaciones luego demorando tanto a un debate que posiblemente ya está más que olvidado. Aunque haberlo de un tema que es demasiado importante como para dejarlo todo así como así.

Magdal Martín, Intendencia en

Vuela a... BARCELONA

SEAN NOTICIAS

Se sortean en Almería 98 VFO en régimen de alquiler en Piedras Redondas, San Vicente y Loma Cabrera

TELEPRENSA.- Esta mañana se ha producido el sorteo de 98 viviendas de protección oficial en régimen de alquiler en la capital almeriense, ubicadas concretamente en los barrios de Piedras...

Un seminario abordará en la UAL la convivencia entre el Islam y Occidente

ALMERÍA.- El próximo mes de enero, y durante seis días de semana consecutivos, expertos, representantes religiosos y de la sociedad civil debatirán y analizarán en el seminario.

El Almería, preparado para reaccionar en la Liga

ALMERÍA.- El Almería ha realizado hoy, a puerta cerrada, una especie de ensayo general ante el importante encuentro del próximo domingo frente al Espanyol en el nuevo estadio de...

¡Tu, yo y Blue2you

Blue2you

SEAN NOTICIAS

Los refugios de Almería, protagonistas de la exposición del IAJ

La Cámara de Almería liderará el plan estratégico de energías renovables de Andalucía

"Ni al Ayuntamiento ni a Urbaser les importa la limpieza de Almería", denuncia UGT

Este mensaje se podrá ver con facilidad. Igual siempre y cuanto mayor sea la posibilidad de obtener la dirección de correo de nuestra web en 2009. La información enviada en el presente correo electrónico es CONFIDENCIAL, salvo para el uso autorizado del destinatario arriba mencionado. Si usted no es este destinatario y no se lo ha autorizado expresamente, el envío de este mensaje es un error. En tal caso, se ruega al receptor que informe a la dirección de correo electrónico de este mensaje y que destruya el mensaje original y la información de todo en la copia y borre el mensaje. Si usted no desea recibir información de teleprensa.es por correo electrónico, por favor, envíe un correo electrónico a la dirección de correo electrónico de este mensaje. De manera inmediata, se cancelará el correo electrónico de nuestro servicio a esa dirección de correo y podrá recibir la copia de todo su historial en la historia de nuestro base de correo. Responder a la dirección desde la que recibe este correo no es una acción para darse de alta.

AUTOCARES BERNARDO

Plan de Instalaciones Deportivas. 5,6 millones de euros.

Como peces en el agua

Almería crece con su gente

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA